

KATA PENGANTAR

Tiada kata yang paling indah selain puji dan rasa syukur kepada Allah SWT, yang telah menentukan segala sesuatu berada di tangan-Nya, sehingga tidak ada setetes embun pun dan segelintir jiwa manusia yang lepas dari ketentuan dan ketetapan-Nya. Alhamdulillah atas hidayah dan inayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi ini yang berjudul: “Pengembangan Multimedia Interaktif Berbasis Android Materi Bangun Ruang Sederhana Untuk Kelas V Sekolah Dasar”, yang merupakan syarat dalam rangka menyelesaikan studi untuk menempuh gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapat pelajaran, dukungan motivasi, bantuan berupa bimbingan yang sangat berharga dari berbagai pihak mulai dari pelaksanaan hingga penyusunan laporan skripsi ini. Pada kesempatan ini, peneliti ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang penulis hormati dan cintai yang membantu secara langsung maupun tidak langsung selama pembuatan skripsi ini.

Kepada Bapak Drs. Dudung Amir Soleh, M.Pd dan Ibu Dr. Edwita, M.Pd selaku Dosen Pembimbing pertama dan kedua yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan arahan, ilmu dan bimbingan dalam menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini.

Kepada Bapak Dr. Fahrurrozi M.Pd selaku Koordinator Ketua

Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin dilaksanakannya penelitian ini.

Kepada Ibu Dr. Herlina, M.Pd selaku dosen PGSD yang selalu memberikan dukungan baik moral dan materil serta motivasi kepada peneliti dalam penyelesaian skripsi ini.

Kepada Ibu Eneng Wahyunengsih, M.Pd selaku guru kelas V serta seluruh siswa kelas V SDN Karawaci Baru 3 Kota Tangerang yang telah memberikan izin penelitian di sekolah dan membantu peneliti dalam melakukan penelitian.

Kepada papa dan mama, Muchtar dan Rieke Wishanty selaku kedua orang tua peneliti yang telah memberikan doa, cinta, kasih sayang, dukungan dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

Kepada Tasha Rizky Zulia dan Talitha Rizky Fauzia selaku adik peneliti yang selalu menghibur dalam suka dan duka, memberikan semangat dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Kepada teman baikku sejak SMA, Fairuza Aliefia dan Auralia Bidari Antika yang selalu ada dalam suka dan duka, memberikan dukungan serta semangat dalam penyelesaian skripsi ini.

Kepada teman baikku selama di kampus dan seperjuangan dari awal masuk kuliah sampai pada tahap penyusunan skripsi Euis Lidya Wati, Ari Yulia Puspitasari dan Zada Kamelia Ahmad yang telah memberikan semangat, dukungan, masukan serta pengingat untuk menyelesaikan skripsi ini.

Kepada seluruh anggota Super Junior, terutama Lee Donghae dan Lee Hyukjae, selaku sosok yang saya idolakan selama sepuluh tahun terakhir ini. Terima kasih telah menolong peneliti untuk bangun dari keterpurukan secara mental, memberikan semangat serta energi positif kepada peneliti selama ini.

Terima kasih juga kepada seluruh jajaran dosen dan staff PGSD khususnya Bapak Iwan dan Bapak Agus yang selama ini selalu siap membantu dalam proses penyusunan skripsi, serta mahasiswa PGSD FIP UNJ angkatan 2015 khususnya kelas G PGSD 2015 yang selama ini peneliti menghabiskan banyak waktu bersama hingga sampai pada titik ini.

Semoga amal, bantuan bimbingan dan doa yang telah diberikan, mendapat balasan dari Allah SWT. Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, saran dan kritik yang bersifat membangun sangat di harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. akhirnya peneliti berharap semoga apa yang telah penulis selesaikan ini bermanfaat bagi kita semua. Amin.

Jakarta, Agustus 2019

Peneliti

Utari Rizky Amelia